



DICCIONARIO ESPAÑOL

Jorge Luis Tovar Diaz

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Jorge Luis Tovar Diaz ha contribuido al diccionario con 7762 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo
amp.significadode.org

visitador médico

Un visitador médico es un profesional encargado de visitar los consultorios médicos de todas las especialidades para ofrecer información sobre los nuevos productos o medicamentos que se han desarrollado recientemente en la industria farmacéutica.

vistazo

Un vistazo es una mirada u ojeada rápida que se le da a algo o alguien.

vitamina c

La Vitamina C es una vitamina hidrosoluble necesaria para la salud del tejido conjuntivo del cuerpo y de las membranas celulares. Participa en el metabolismo de las grasas y en la producción de hormonas, entre otros procesos biológicos.

vitaminarse

Vitaminarse. (v. pron.) Tomar vitaminas una persona.

vitelina

Vitelina: f. 1 Fosfoproteína de la yema del huevo, cuyo grupo prostético es la lecitina. 2 Globulina presente en las semillas de ciertas leguminosas y granos de cereales.

vitico

Vitico: Forma cariñosa de llamar o referirse a Víctor.

vitíligo

El vitíligo es una enfermedad de la piel que se caracteriza por la aparición en primera instancia de unas manchas blancas en algunas zonas específicas, y que después invaden todo el cuerpo, produciendo despigmentación en las zonas afectadas.

viuda de pescado

La viuda de pescado es un plato típico de Colombia. Preparación: Se pone a cocinar el pescado con la yuca, ñame, plátano verde y plátano amarillo; todo esto acompañado de otros ingredientes. En las zonas rurales disponen una mesa grande o mesón, lo cubren con hojas de plátano y sobre estas sirven el pescado con las demás provisiones.

vivaracho

Vivaracho, cha: adj. Avispado. Entusiasta.

vive 100

Vive 100, es el nombre de una bebida energizante producida y envasada por la Multinacional Quala y distribuida en varios países.

viveza

Viveza: (f.) Rapidez en los movimientos, en las acciones y en las reacciones.

vivi

Vivi: Forma cariñosa de llamar o referirse a Viviana.

vivito

Diminutivo de vivo.

vivito y coleando

Es una expresión que en la jerga popular quiere decir: sano y salvo.

vivoras

vivoras está incorrectamente escrita y debería escribirse como "víbora." siendo su significado: </br>Una víbora es una serpiente venenosa con cabeza triangular. Sinónimos: Culebra, serpiente. Plural: Víboras.

vizconde

Vizconde: m. Título nobiliario inferior al de conde.

vírgenes

Vírgenes: m. y f. 1 Que no han tenido relaciones sexuales. 2 Dícese de las tierras que no han sido cultivadas. 3 Dícese de las cosas que se conservan en su estado original.

vladi

Vladi. 1- Acortamiento de la palabra Vladimir, que corresponde a un nombre propio masculino.
2- Forma cariñosa de llamar o referirse a Vladimir.

vocalista

Vocalista: Persona que canta en una orquesta o en un conjunto musical.

vocerrón

Vocerrón: (m.) Voz fuerte y gruesa.

voladores

Los voladores son tronadores elaborados a base de pólvora, que al ser encendidos salen volando hacia el espacio, explotando y retumbando. Estos elementos son muy utilizados en época de navidad, sin embargo las autoridades intentan prohibir su uso por el riesgo que representan para la integridad física de las personas y en especial de los niños.

volante de contención

En fútbol, el volante de contención es un jugador que ocupa una posición en el medio campo de su equipo, y que tiene la función de defender cuando el equipo contrario se va al ataque.

volante ofensivo

En fútbol, el volante ofensivo, también conocido como mediocampista ofensivo o centrocampista ofensivo, es el jugador que ocupa una posición en el medio campo de su equipo, y que tiene la característica y función principales de irse al ataque, driblar y anotar goles. El volante ofensivo generalmente está marcado con el número 10.

volarse

Volarse (v. pron.) Escaparse, irse corriendo de un lugar, evadirse.

volatilidad

Volatilidad: (f.) 1- Cualidad de volátil. 2- Inestabilidad o variabilidad de los precios en los mercados financieros.

volá

volá está incorrectamente escrita y debería escribirse como "de volada" siendo su significado: </br>De volada: Expresión adverbial que significa: de prisa, rápidamente, a toda prisa. Esta expresión es muy utilizada en México.

volcarse

Volcarse: (v. pron.) Dicho de un vehículo, chocar, dar varias vueltas de campana y quedar con las ruedas hacia arriba. 2- Trasladarse un grupo de personas de un lugar a otro en masa.

voleibolista

Persona que practica el voleibol.

volquetada

Una volquetada es la carga que se puede transportar en una volqueta. Ejemplos: una volquetada de arena, una volquetada de escombros, etc.

volquetero

Volquetero: (adj.) Propietario de una o varias volquetas.

voltaje

Voltaje. (sustantivo masculino) Cantidad de voltios que actúan en un aparato o sistema eléctrico.

voltear la arepa

Cambiar las características o condiciones de un asunto, de tal forma que dicho cambio favorezca a algo o a alguien.

voltearse

Voltearse (v. pronominal.) 1- Darse alguien la vuelta. 2- Volcarse un vehículo. 3- Cambiarse alguien de orientación, bien sea orientación política u orientación sexual.

volteo

Volteo: m. Vehículo tipo camión provisto de una chaza en la que puede llevar arena, cascajo y otros materiales; cuenta además con un gato hidráulico que junto con un eje levanta la chaza para vaciar el contenido de esta última. Sinónimos: volqueta, volquete.

voltereta

Voltereta: f. Vuelta que da una persona en el suelo, apoyando en él la cabeza y cayendo de espaldas.

voltiarepa

En el lenguaje coloquial, el término "voltiarepa" es un adjetivo que se aplica en el campo de la política a aquella persona que con frecuencia cambia de partido. En fútbol y otros deportes también es aplicable a la persona que hoy es hincha de un equipo y mañana puede serlo de otro.

volumen

En el campo acústico, el término volumen hace referencia a la magnitud de una sensación auditiva que depende principalmente de la amplitud y fuerza de la onda sonora y de la potencia del dispositivo que emite dicha onda.

volumetría

Volumetría: f. 1 Parte de la Geometría que se ocupa de la determinación de los volúmenes de los cuerpos. 2 (Fís) Parte de la Física que estudia los métodos para medir volúmenes. Si el cuerpo es regular, se puede aplicar la fórmula matemática, si no lo es se ha de acudir a aparatos tales como el picnómetro, el volumenómetro, etc.

voluntariado

Voluntariado. (sustantivo masculino) 1- Conjunto de soldados voluntarios. 2- Conjunto de personas que deciden prestar un servicio o realizar un trabajo por voluntad propia, sin estar obligadas a hacerlo.

voluntarios

Los voluntarios y voluntarias son personas que sirven a una comunidad o al medio ambiente por decisión propia y libre, sin el ánimo de recibir alguna remuneración por ello.

volvo

Volvo es una empresa fabricante de camiones, autobuses y automóviles, fundada en 1927 en Gotemburgo, Suecia.

vos

Vos: (pron.) Se usaba antiguamente como pronombre de segunda persona del singular (en lugar de tú) o del plural (en lugar de vosotros). Esta forma arcaica de nuestro idioma, sin embargo, sigue siendo muy utilizada en países como Argentina.

vos sos boludo!

Lunfardo muy utilizado en Argentina, que significa: Tú eres idiota!

votar el chupo

Botar el Chupo: En Colombia (coloquial). Enojarse una persona, generalmente ante las bromas o chanzas de un amigo.

voucher

Voucher: Palabra inglesa que en español se traduce: comprobante, vale o cupón. Por ejemplo: El comprobante de una compra o de un avance en efectivo con la tarjeta de crédito, o el comprobante que imprime el cajero automático cuando se hace un retiro con la tarjeta débito. A estos "papelitos" se les da el nombre de "voucher".

vox pópuli

Vox pópuli: Expresión latina que significa "voz del pueblo". Se utiliza para expresar que una cosa es conocida, sabida y comentada por todo el mundo, y que por ende se da como verdadera.

voyeur

Voyeur: 1- Palabra francesa que en español significa mirón. 2- Persona que consigue excitarse sexualmente espiando o mirando a escondidas las actividades eróticas de otras personas.

voyeurismo

Conducta que puede ser considerada parafilica, caracterizada por la contemplación de personas desnudas y órganos genitales, u observando los actos sexuales de los demás, especialmente desde una posición estratégica secreta para que quienes son observados no lo sepan. 2 Trastorno psicosexual en el cual una persona consigue excitación y satisfacción sexual mirando a otras personas realizando el acto sexual.

vulvodinia

Vulvodinia: (s. f.) Dolor crónico en la vulva. Es una patología que afecta a algunas mujeres y que no tiene una causa u origen conocidos.

vulvovaginitis

En medicina, concretamente en ginecología, se conoce como vulvovaginitis (o vulvo-vaginitis) a la inflamación simultánea de la vulva y la vagina.

vúlgaro

vúlgaro está incorrectamente escrita y debería escribirse como "búlgaro" siendo su significado: </br>Búlgaro y búlgara: Persona nacida en Bulgaria.

walkie-talkie

Un walkie-talkie (se pronuncia vuoki toki) es un aparato portátil emisor y receptor de ondas de radiofrecuencia, que sirve para comunicarse una persona con otra que se encuentra a corta distancia.

wall street

Es el nombre de una calle de Nueva York, donde se encuentran la Bolsa de Valores y muchas instituciones bancarias importantes.

wanted

Es una palabra inglesa que en español se traduce: se busca.

warapera

warapera está incorrectamente escrita y debería escribirse como "guarapera" siendo su significado: </br>Guarapera: Mujer que se dedica a preparar y vender guarapo, chicha y otros refrescos.

waterpolo

El waterpolo es un deporte acuático en el que juegan dos equipos y que consiste en introducir un balón en la portería contraria: Para jugar waterpolo hay que saber nadar bien.

web

Web, es una palabra inglesa que en español se traduce: red, malla.

web crawler

Un web crawler, en español araña web, araña de la web o rastreador web, es un programa informático que es capaz de rastrear, recorrer e inspeccionar páginas y sitios web en general, de forma automática y sistemática. Es una especie de robot web muy utilizado hoy en día. Su principal uso es en motores de búsqueda, pero éste no es el único uso en absoluto. Las arañas web pueden utilizarse en multitud de tareas, incluso, con fines ilegales, como cuando son utilizadas con un propósito malintencionado, y en este caso quien las utiliza suele recurrir a técnicas maliciosas como la falsificación o suplantación de identidad para lograr sus objetivos.

webcam

Webcam: En español cámara web o cámara de red. Es una pequeña cámara digital que conectada a un computador puede capturar imágenes de video y transmitir las a través de internet en tiempo real.

week-end

WEEK-END: m. (voz inglesa). En español significa fin de semana.

welcome to the beach

Expresión inglesa que en español se traduce: Bienvenido a la playa.

well done!

Expresión inglesa que en español se traduce: bien hecho!

wenceslao

Wenceslao II : (Wenceslao 2º) Rey de Bohemia (1270-1305). En 1278 fue elegido rey de Hungría y en 1300 rey de Polonia, por su matrimonio con la hija de Premislao II de Polonia. Luchó contra el Papa Bonifacio VIII y contra el emperador Alberto.

wenceslao

Wenceslao: Nombre propio masculino de origen centroeuropeo. En algunas regiones a Wenceslao se le da el apelativo de "Lao".

wéltér

El peso wéltér, también llamado peso mediano es una categoría de boxeo que agrupa a competidores cuyo peso no puede ser mayor a 69 kilos.

what do you mean?

Expresión inglesa que en español se traduce: Que quiere decir?

what outspoken means

En español: Qué medios abiertos?

what ssap

what ssap está incorrectamente escrita y debería escribirse como "whatsapp" siendo su significado: </br>Whatsapp: Programa o aplicación de mensajería instantánea para smartphones, que admite el envío y recepción de texto, imágenes, videos, audios, etc.; y que funciona conectado a Internet. A diferencia de los SMS, el envío de un mensaje a través de este programa es ilimitado en cuanto al número de caracteres a utilizar.

whatsappear

Whatsappear o wasappear: Es la acción de chatear y enviar mensajes, fotos y videos a través de whatsapp.

whisky

Whisky: m. (Palabra inglesa) Licor obtenido de la fermentación de cereales: Se considera que el whisky escocés es de los mejores del mundo.

whisquisito

Whisquisito: 1- Diminutivo de whisky. 2- Pequeño trago de whisky.

wichoo

Wichoo, o mejor Wicho. 1- Es la forma cariñosa de llamar o referirse a Wilfrido. 2- (chilenismo) Cutre, suciedad.

wifi

WIFI o WI-FI: Sigla o abreviatura de wireless fidelity, que significa fidelidad inalámbrica. Es un conjunto de redes que no requiere de cables y que funciona con base en ciertas reglas y protocolos previamente establecidos. Los dispositivos electrónicos habilitados con wi-fi, como: un PC, un computador portátil, un teléfono inteligente, una consola de videojuegos, un reproductor de audio digital, etc., pueden conectarse a Internet a través de esta red.

wifi zone

Expresión inglesa que en español se traduce: zona WiFi.

wilfridín

Wilfridín, era el apelativo con el que era conocido un niño que imitaba a la perfección el canto y los pasos bailables de la orquesta de Wilfrido Vargas en la década de los ochenta, por lo que fue llamado a hacer parte de esta agrupación, e incluso interpretó la canción "Wilfridín te felicito" que en su honor compuso Wilfrido Vargas.

willi

Willi o Wili: 1- Apócope de Willintong, nombre propio masculino. 2- Forma cariñosa de llamar o referirse a Willintong.

willie bobo

Willie Bobo fue un percusionista estadounidense de ancestros puertorriqueños. Su nombre de pila era William Correa. Hizo parte de las orquestas de Pérez Prado y Mongo Santamaría.

willys

El Jeep Willys es un pequeño vehículo todoterreno fabricado por la compañía automotriz estadounidense Willys Overland Motors. Existían dos versiones de dicho vehículo: El Willys normal y el Willys extralargo.

window

Window: Palabra inglesa que en español significa ventana. - Windows: Nombre dado a una serie de sistemas operativos desarrollados por la empresa estadounidense Microsoft desde el año 1981.

windsor

Windsor: Nombre dinástico adoptado por la familia real inglesa, en 1917, por iniciativa de Jorge V. Sustituye a las

denominaciones alemanas de Saxe-Gobourg-Gotha y Wettin. La dinastía de Windsor deriva de la alemana de Welf a través de las de Hanover y Brunswick.

winny

Winny, es una marca de pañales, presente en Colombia y otros países de América.

wipes naturales

Expresión inglesa que en español se traduce: toallitas naturales. Son un tipo de toallitas húmedas naturales para el aseo de niños y niñas de brazos.

wonder

Wonder: Palabra inglesa que traducida al español significa: maravilla, maravillarse, admirarse.

word finder

Es una expresión inglesa que en español se traduce: buscador de palabras.

xerocopia

Xerocopia: (f.) Copia obtenida por un tipo de impresión con el que se hacen fotocopias.

xerografía

Xerografía: f. (Tecn.) Técnica de impresión en seco sobre superficies sólidas, por distribución electrostática de polvo de resina sobre una placa fotográfica cargada eléctricamente.

xilantro

Xilantro o Cilantro: m. Hierba aromática, medicinal y comestible (suele usarse como condimento), de hoja pequeña y verde oscuro.

xilena

xilena está incorrectamente escrita y debería escribirse como "xilema" siendo su significado: </br>Se conoce como xilema al conjunto de vasos leñosos de las plantas a través de los cuales discurre la savia bruta.

xileno

Xileno: m. (Quím.) Nombre de los tres dimetilbencenos, orto, meta y para. Son líquidos incoloros, insolubles en agua y miscibles en los disolventes orgánicos. Se utilizan como disolventes y en la fabricación de materias colorantes.

xiomi

Xiomi o Xiomy: Forma cariñosa para llamar o referirse a Xiomara.

xxxxx

En la transcripción de un texto, se utiliza xxxx en reemplazo de una palabra vulgar o de grueso calibre.

y olé!

¡Ole! u ¡olé! es una interjección muy utilizada en los idiomas español y portugués para animar y avivar a alguien. Se

utiliza generalmente acompañada de aplausos.

y que es ñero

Ñero (a) : 1- Persona mal vestida, sucia, de mal aspecto, generalmente un habitante de la calle, adicto a las drogas alucinógenas. 2- Aféresis de compañero.

yambú

Se conoce como "yambú" a un estilo de baile cubano de origen africano.

yampier

Yampier, es la forma castellanizada del nombre propio masculino de origen francés Jean Pierre.

yanin

Por favor, aclare si es Yanin o Yanín (con tilde).

yariani

Yariani: Nombre propio femenino que se pudo haber derivado de Yarina o Yariana. Su variante es Yarianis (con s).

yasira

Yasira o Yassira: Nombre propio femenino de origen árabe. Este nombre pudo haber dado origen a los nombres también femeninos Yadira, Yanira y Vanira.

yasmeli

Yasmeli, es un nombre propio femenino poco común, se cree que es de origen japonés. Se pudo haber derivado del nombre propio femenino Yasmina.

yayo

1- Yayo, es la forma cariñosa de llamar o referirse a Eladio. 2- Yayo El Indio, es el apelativo con el que era conocido el cantante Gabriel Eladio Peguero Vega, quien hizo parte de La Sonora Matancera.

yegüero

Un burro yegüero es aquel burro al que sólo le gustan las yeguas. Del cruce de este burro con una yegua, nacerá un mulo o mula.

yeimi

Yeimi, Yeimy, Jeimi o Jeimy, es un nombre propio femenino de origen desconocido, sin embargo se cree que se pudo haber derivado del nombre propio masculino Jaime.

yellowstone

Yellowstone: Río de EE. UU. Nace en el Parque Nacional del mismo nombre, en el Estado de Wyoming, y desagua en el Missouri. Su curso es de 1600 Km

yen

Yen, es el nombre de la unidad monetaria del Japón.

yeoman

Yeoman: m. (voz inglesa) Pequeño propietario rural inglés.

yerbabuena

Yerbabuena o hierbabuena: f. Planta aromática de hojas pequeñas y redondeadas, que se usa como condimento y también se bebe en infusión.

yerbasanta

La yerbasanta, hierba santa o yerba santa, es una planta tropical a la que se le atribuye una variedad de propiedades medicinales. Es muy utilizada para combatir la bronquitis, el asma, cólicos, fiebre, reumatismo, entre otras afecciones.

yerberito

Yerberito: 1- Diminutivo de yerbero. 2- Nombre de una canción interpretada por Celia Cruz.

yerna

La palabra yerna, en realidad sí existe en el idioma español, es sinónimo de nuera.

yes

Yes (algunas personas la pronuncian "yes" y otras la pronuncian "yas", es una palabra inglesa que en español se traduce: sí.

yesca

Yesca: (s. f.) 1- Materia muy seca y preparada de suerte que cualquier chispa prenda en ella. 2- Incentivo de alguna pasión o afecto.

yesli

Yesli o Yesly: Nombre propio femenino que puede derivarse de Yasli, Yeslina, Yeslin o Yeslín. Es apasionada e inteligente.

yeti

Yeti: m. Antropoide que se supone habita en el macizo del Himalaya, según la tradición local. Se le llama también "hombre de las nieves".

yeu

Isla de Francia, en el Atlántico, en el departamento de Vendée. 9500 habitantes aproximadamente. Dunas y praderas. Pesca. Restos prehistóricos.

yilma

Yilma: Nombre propio femenino que se pudo haber derivado de Gilma o del nombre propio masculino Yilmar. Es muy dedicada; buena esposa, buena madre y buena hija.

yo pecador

"El Yo Pecador", es una oración de la religión católica, es también llamada "Yo Confieso"; en ella, la persona que reza expresa la culpa y el arrepentimiento por los pecados cometidos.

yogurt

El yogurt, también conocido como yogourt, yoghurt o yoghourt; y en español simplemente como "yogur", es un alimento lácteo obtenido mediante la fermentación bacteriana de la leche.

yogurtera

Yogurtera. (s. f.) Máquina para elaborar yogures.

yoli

Yoli: Tratamiento cariñoso que se le da al nombre propio femenino Yolanda.

yolia

Yolia: Nombre propio femenino de origen latino, que se pudo haber derivado de Yulia, Yulie, Yuli, Yulila, Julia o Julieht. Las mujeres con estos nombres se caracterizan por ser observadoras, reflexivas, detallistas, sensibles, agradables, un poco inestables, tercas y extrovertidas.

yomaira es un nombre italian

Yomaira: Nombre propio femenino; se cree que es de origen español y que se pudo haber derivado de María, Maira u Omaira. Es de buenas en el juego pero de malas en el amor; talentosa, cariñosa e inteligente.

yomaira es un nombre italiano

Evidentemente el nombre Yomaira no es de origen italiano, es un nombre propio femenino que se cree que es de origen español, y que se pudo haber derivado de Maira, Omaira o Maria. Es de buenas en el juego pero de malas en amor; talentosa, cariñosa e inteligente.

yomo toro

Víctor Guillermo Toro Vega, mejor conocido como Yomo Toro, fue un consagrado músico que hizo parte de la orquesta Fania All Stars, y que constantemente era llamado para interpretar el cuatro en casi todos los grupos de música "salsa".

yoryi

Yoryi, es la forma castellanizada del nombre propio masculino de origen inglés Georgie.

you

You: Palabra inglesa que en español se traduce: tú.

youtube entertainment

Es una expresión inglesa que en español se traduce: youtube entretenimiento.

youtuber

Youtuber: (adj.) Persona que publica vídeos de creación propia en You Tube.

yuca

La yuca es el tubérculo de la planta del mismo nombre. La yuca, que es la raíz de esta planta es un tubérculo comestible. En Argentina se conoce como mandioca.

yucota

Yucota: f. Yuca grande.

yudoka

Yudoka (y también yudoca). Persona que practica el yudo.

yugurta

Yugurta: Rey de Numidia (Roma 154-104 antes de Cristo) Consiguió por la violencia ser acatado como rey, pero el Senado Romano le declaró la guerra y envió contra él a Cecilio Metelo; fue entregado a los romanos por Boco, rey de Mauritania

yulda

Yulda, es la forma cariñosa de llamar o referirse a Yuldanis.

yuliana

Yuliana es un nombre propio femenino. Se pudo haber derivado del nombre propio femenino Juliana.

yunai

Yunai (y también Yunaites), son las formas utilizadas en el lenguaje coloquial para mencionar o referirse a Estados Unidos (United States of America). El origen de estas palabras está en el hecho de que muchas personas pronuncian "yunai" la palabra inglesa "united", y otras personas la pronuncian "yunaites".

yupi

Yupi, del inglés Yuppie: Joven profesional de posición económica elevada.

yupi significa genial

Son dos palabras que tienen significados diferentes. Por favor buscar en este mismo diccionario (www.significadode.org) "Yupi", del inglés "Yuppie", y "Genial".

yuquero

Yuquero y yuquera: (adjs.) Persona a la que le gusta la yuca.

yuquero

Yuquero y yuquera: (adjs.) Persona a la que le gusta la yuca.

yuquita frita

Pedacito de yuca que después de cocida se sofríe y se acompaña con queso, carne, chorizo, etc.

yuré

Yuré: Pequeña paloma silvestre.

yusleidy

Yusleidy: Nombre propio femenino. Proviene de la forma de pronunciar en inglés "your lady" (tu dama). Tiene talento, es fiel y entregada, y dotada de una gran personalidad.

zacarías

Zacarías: Penúltimo de los profetas menores, hijo de Baraquías (siglo VI antes de Cristo). Profetizó la destrucción del Templo y el nacimiento del Mesías.

zafado

Zafado, da: (adj.) Descarado, atrevido, osado.

zafarrancho

Zafarrancho: (s.m.) 1- Tropel, revolú, alboroto. 2- Agitación desordenada y ruidosa protagonizada por uno o varios grupos de personas. 3- Pelea, riña.

zaherir

Zaherir: vb. Reprender con humillación o malos tratos.

zaleh

Zaleh: Nombre propio masculino de origen árabe.

zambiloco

Se dice de un trompo que gira dando tumbos.

zambódromo

Se conoce como zambódromo al espacio o avenida por donde desfilan las escuelas y grupos de zamba en el carnaval de Río de Janeiro, en Brasil.

zambra

Zambra: (f.) Fiesta morisca o gitana con bulla y baile.

zanahorio

En el lenguaje coloquial en Colombia, un hombre "zanahorio" es aquel hombre que no toma licor, no fuma, y no es aficionado a ningún juego de azar.

zandunguero

Zandunguero (ra): Persona amante de la zandunga.

zapatear

Zapatear: (vb.) 1- Golpear con el zapato. 2- Dar golpes en el suelo con los pies calzados. 3- (coloquial) Echar fuera o despedir del trabajo a alguien.

zape

Zape, es un apellido poco común y de origen desconocido, sin embargo se puede encontrar en el municipio de Puerto Tejada en Colombia.

zapotazo

Zapotazo: m. Golpe dado con un zapote.

zapotecas

Zapotecas: Pueblo indio de la zona oriental de Oaxaca (México), originario al parecer de la región de Veracruz. Su cultura ha dejado testimonio arqueológico en Mitla y Monte Albán.

zarraspastoso

zarraspastoso está incorrectamente escrita y debería escribirse como "zarrapastroso" siendo su significado:

</br>Zarrapastroso (sa) : Persona andrajosa y desaliñada; que presenta un aspecto muy poco aseado, que viste con ropa sucia y rota.

zebedeo

Zebedeo: Personaje bíblico. Pescador galileo, padre de los apóstoles Santiago el mayor y San Juan Evangelista.

zenón de elea

Fue un filósofo griego (490-430 antes de Cristo). Fue discípulo de Parménides. Con sus argumentos reducía al absurdo los conceptos de la multiplicidad, del ser y del movimiento. Es conocido por sus famosas aporías.

zentel

El Zentel es un eficaz antiparasitario cuyo componente principal es el Albendazol. Este medicamento es muy formulado para combatir una gran variedad de parásitos intestinales.

zeuxita

Zeuxita: f. Silicato de aluminio y hierro, de color pardo verdoso, que acompaña al amianto.

zigomicetos

Zigomicetos: m. (Pl.) Orden de hongos con el micelio muy desarrollado y generalmente unicelular. Constituyen un grupo importante de los mohos.

zigoto

Zigoto: m. Célula que resulta de la fecundación y de la cual crecerá el nuevo ser vivo: Cuando el espermatozoide fecunda al óvulo se forma el cigoto. Sinónimos: Cigoto, Huevo.

zipotazo

Un zipotazo es un golpe dado con las manos, con los puños o con cualquier objeto contundente.

zípper

Zípper: m. Palabra de origen inglés. Cremallera, cierre, corredera.

zombi

1- Según el vudú, un zombi es un cadáver que ha sido desenterrado, revivido y reanimado con el fin de dominar su voluntad. 2- Persona atontada, embobada, que se comporta como un autómata.

zombie

Según el vudú, un zombie (se pronuncia zombi) es un cadáver que ha sido desenterrado y revivido mediante un rito mágico y que carece de voluntad propia.

zona cachacal

La "zona cachacal" es una zona de tolerancia enclavada en el barrio San Roque, en pleno centro de Barranquilla, Colombia. Es una zona que alberga a gran cantidad de indigentes, habitantes de la calle, recicladores, etc. El nombre se origina porque alrededor de este sector están ubicados grandes parqueaderos para tractomulas, y hospedajes donde se alojan los conductores de estos vehículos, que en su mayoría son del interior del País y que son conocidos popularmente como "cachacos".

zona cero

La expresión zona cero es la traducción en español de la expresión inglesa ground zero, que significa: zona de impacto. Se utiliza para nombrar a aquella parte de la tierra o suelo donde ha ocurrido una explosión catastrófica.

zona de candela

Una zona de candela, también llamada zona caliente es aquella zona, generalmente comercial, donde hay mucha afluencia de personas y de toda clase de vehículos (autos, camionetas, buses, busetas, motocicletas, bicicletas, etc.)

zona de candela

También se conoce como zona de candela a aquella zona o sector donde se cometen toda clase de actos delictivos, como atracos, robos, raponazos, e incluso, homicidios.

zona erógena

Zona Erógena: Zona del cuerpo que al ser manipulada y acariciada produce excitación sexual y placer. 2 Zona del cuerpo que al ser estimulada con los labios y la lengua produce excitación sexual y placer.

zona marginal

La zona marginal es aquella zona de una ciudad, que se encuentra en las afueras de la misma y que se caracteriza por ser una zona suburbial cuyos residentes generalmente viven en condiciones precarias.

zona retro

La zona retro es un escenario en el que se evocan cosas o acontecimientos de un tiempo pasado.

zona roja

Se conoce como "zona roja" a aquella zona, sector o perímetro donde se cometen actos delictivos como atracos, robos, raponazos, e incluso, homicidios; y que por ello es considerada una zona muy peligrosa.

zona rosa

En una ciudad, zona rosa es aquella zona o perímetro en el que se establecen sitios de diversión como bares, discotecas, estaderos, estancos de licores, cantinas, etc.

zona vip

En una presentación, un espectáculo musical o cualquier otro evento, la zona V.I.P. (zona viaipi) es la parte del escenario que está más cerca de los artistas, y por ende, es donde se puede apreciar mejor el espectáculo. Los boletos para acceder a la zona V.I.P. tienen un costo mayor que los boletos para las demás localidades. Las siglas V.I.P. significan en inglés: very important person, que en español se traduce: persona muy importante.

zona wi-fi

Se denomina zona wi-fi a aquella zona o perímetro en que existe una red wi-fi, y en donde cualquier persona puede conectarse a Internet y navegar por medio de un teléfono móvil, una tableta o un computador portátil, sin costo alguno.

zoncera

Zoncera: f. Comportamiento tonto. Sinónimo: Bobada.

zoo

Zoo: Palabra de origen inglés que en español se traduce: zoológico.

zoobiología

Zoobiología: f. Ciencia que estudia la vida de los animales.

zooblasto

Zooblasto: m. (Zool.) Célula animal. Se diferencia de la vegetal por su membrana no celulósica.

zoom

Zoom: m. Palabra inglesa. El zoom es la función que en una cámara fotográfica o de video, permite acercar o alejar una imagen. Se pronuncia zum.

zorrino

Zorrino: m. Animal de cuerpo parecido al de la comadreja, aunque el pelaje largo oscuro, especialmente en la cola le da un aspecto de zorro pequeño.

zuleima

Zuleima: Nombre femenino de origen árabe. Mujer fuerte y sana.

zuletista

Zuletista: Seguidor de la música de Los hermanos Zuleta, agrupación musical del género vallenato.

zulianos

Los zulianos y zulianas son las personas nacidas en el Estado Zulia en Venezuela.

zulibeth

Zulibeth: Nombre propio femenino que se pudo de haber derivado de Zuly o Zulay, o del nombre propio femenino de origen venezolano Zulia.

zurdazo

Zurdazo: (s. m.) 1- Golpe dado con la mano izquierda. 2- Golpe dado con el pie izquierdo. 3- En fútbol, pelotazo dirigido con dirección al marco, impulsado con el pie izquierdo.

¡achís!

¡Achís!: Interjección con la que algunas personas suelen acompañar el estornudo.

¡adiós!

¡Adiós! (Interj.) 1- Palabra con la que se saludan dos personas que se encuentran pero no se paran a hablar. 2- Palabra que se usa para despedir o despedirse de alguien.

¡alto!

¡Alto!, es una interjección que se utiliza para conminar a alguien para que se detenga.

¡andando!

Es una interjección que se usa para exhortar a alguien a darse prisa.

¡azúcar!

¡Azúcar!, era una interjección muy utilizada por Celia Cruz en sus canciones, con ella denotaba alegría y entusiasmo.

¡bip!

¡Bip! : Onomatopeya que imita el sonido producido al presionar una tecla del cajero automático o la tecla de un teléfono celular.

¡boca, boca; huevo, huevo!

Es un cántico que interpretan los hinchas del equipo de fútbol Boca Juniors de Argentina, para animar o avivar a los jugadores de este equipo durante los partidos disputados en calidad de local y visitante. El origen de este cántico o estribillo puede estar en la jerga popular, donde "tener huevos" es tener arrojo, tener fuerza, ser valiente.

¡bravo!

¡Bravo!: Interjección que se usa para animar o avivar a alguien, especialmente a un niño o niña cuando, por ejemplo, da uno o dos pasos al aprender a caminar, en ese momento la personas que estén a su alrededor gritarán: ¡bravo!

¡burra vieja!

Interjección que se expresa ante una noticia increíble o ante la inminencia de un hecho raro o riesgoso.

¡chanfle!

¡Chanfle!, es una interjección muy utilizada por El Chapulín Colorado en la serie de televisión del mismo nombre. Con ella, este personaje expresaba asombro, sorpresa o euforia.

¡cielos!

¡Cielos! : Interjección que se usa para indicar sorpresa, contrariedad o asombro.

¡coño!

¡Coño!: Exclamación que denota enfado o extrañeza. Esta interjección es muy utilizada principalmente en Venezuela.

¡de una!

De una vez y a toda prisa.

¡epa!

¡Epa!: Es una interjección que en el lenguaje coloquial equivale a ¡hola!

¡eureka!

Es una interjección que expresa júbilo y satisfacción que se sienten al momento de descubrir o encontrar algo o por encontrarse con alguien.

¡guao!

¡Guao! : Interjección con que se expresa asombro, sorpresa o admiración.

¡guácala!

Es una interjección que se usa para expresar repugnancia o asco hacia algo o alguien.

¡hijue madre!

¡Hijue madre!: Interjección que denota sorpresa, enojo o alegría.

¡hijue puerca!

Es una interjección muy utilizada en los departamentos de Santander y Norte de Santander, en Colombia. Se utiliza especialmente para dirigirse a alguien a quien se va a regañar o amonestar, o como señal de enojo.

¡hola!

¡Hola!, interjección que se usa como saludo.

¡hole!

¡Hole!: Es una interjección muy utilizada en los departamentos de Santander y Norte de Santander, en Colombia, como sinónimo de ¡hola! Ejemplo: "¡Hole! mano, ¿cómo le va?".

¡hombre!

Interjección que indica admiración, sorpresa, extrañeza o disgusto: "Date prisa, ¡hombre!, que nos están esperando".

¡hurra!

¡Hurra! Grito de alegría y entusiasmo: Los hinchas gritaron tres ¡hurras! a su equipo favorito para celebrar el triunfo.

¡huse!

¡Huse! Interjección que se usa para espantar o echar a los perros.

¡jesús!

¡Jesús!: Interjección que denota asombro, admiración, alegría o enfado. También suele usarse ante un peligro muy grande.

¡listo!

¡Listo!: Interjección que se utiliza para asentir o aprobar algo que dice una persona.

¡madre mía!

Expresión que indica sorpresa o admiración.

¡maldita sea!

Es una exclamación que expresa enojo. En la canción "Mi Historia Entre Tus Dedos" el cantante dice: "...me pides que sigamos siendo amigos, ¿amigos para qué?, ¡maldita sea!...

¡miércoles!

¡Miércoles!: Escrita así, entre signos de admiración, es una interjección que denota desazón, rabia, inquietud.

¡oh, dios!

Es una interjección que se usa generalmente en un momento de euforia producida por una alegría súbita; aunque también se puede utilizar ante una noticia buena o mala, positiva o negativa.

¡oops!

¡OOPS!: (se pronuncia "ups" Es una interjección inglesa que en español se podría traducir: ¡uy!

¡plop!

¡Plop!: Onomatopeya que imita el sonido que se produce cuando algo o alguien cae desde una pequeña o mediana altura.

¡pum!

¡Pum!: Onomatopeya con que se imita el sonido de un golpe o un disparo.

¡que bomba!

Es algo así como ¡qué noticia!

¡qué berriondera!

Es una expresión que denota enfado, muy utilizada en los departamentos de Santander y Norte de Santander, en Colombia. En Venezuela, esta expresión equivale a ¡que molleja! y ¡que verguero!

¡qué molleja!

Es una interjección que denota enojo, y que es muy utilizada en Venezuela,

¡recórcholis!

¡Recórcholis!: Interjección con la que se indica sorpresa, asombro, extrañeza o disgusto.

¡uf!

¡Uf!, es una interjección que denota cansancio, fastidio, sofocación.

¡uy!

¡Uy!: Interjección que se usa para expresar dolor, sorpresa o admiración.

¡vaya!

Es una interjección que se usa para espantar a los perros.

¿a qué se dedica un botones?

Un botones es un empleado de un hotel, encargado de transportar las maletas o equipajes, desde el vehículo en el que llegó el cliente hasta la habitación, y viceversa.

¿cómo se llama la oficina de la secretaria?

La oficina de la secretaria se llama secretaría (con tilde en la i). El acento hace la diferencia: Para referirse a la persona que ejerce función, es decir, la secretaria se escribe sin tildes, y para hacer mención a la oficina, (secretaría) se debe acentuar en la última sílaba. (i).

¿de dónde son los cacereños?

Los cacereños y cacereñas son las personas nacidas en Cáceres, provincia de España, en la región de Extremadura.

¿los testigos de jehová creen en jesucristo?

Los Testigos de Jehová al igual que otras religiones como la musulmana, niegan la deidad de Jesucristo, sin embargo los musulmanes sólo lo reconocen como profeta.

¿por qué carajos?

Es una frase interrogativa muy usada en el lenguaje coloquial, que denota enfado y que significa: ¿por qué razón?, ¿por qué motivo?

¿por qué se dice quemar un cd?

Se dice quemar CDs y DVDs porque en realidad se queman; el láser del dispositivo o la unidad CD-RW queman una película especial de los CDs y DVDs vírgenes.

¿que es amormío?

Amormío: m. Planta amarilídea de flores blancas poco olorosas.

¿que es comunicarnos?

Comunicar o Comunicarnos: Es expresar lo que pensamos, lo que sentimos, lo que queremos, por medio de palabras, sonidos, gestos, señas y mensajes escritos.

¿que es sujeto y predicado?

En una oración, el sujeto es quien hace la acción, y predicado es lo que se dice del sujeto. Por ejemplo: En la oración "María llegó retrasada al trabajo", "María" es el sujeto, y "llegó retrasada al trabajo" es el predicado. Y en la oración "El automóvil transita velozmente", "el automóvil" es el sujeto, y "transita velozmente" es el predicado.

¿que es un grumete?

En una escuela naval militar, un grumete es el alumno o aprendiz de marinero.

¿que hubo pues?

¿Que hubo pues?: (normalmente se dice "¿quiubo pues?"). Es una expresión muy utilizada como saludo, en la región paisa, en Colombia.

¿que significa bahiano?

Bahiano, na: adj. Persona nacida o habitante de la ciudad de Bahía en Brasil.

¿que significa equimosis?

Equimosis: f. Mancha lívida que aparece en la piel a consecuencia de un golpe, Sinónimos: Hematoma, moretón.

¿que significa óvalo?

Óvalo: En geometría, Cualqier curva cerrada convexa y simétrica respecto de uno o dos ejes. 2 (De Cassini) Lugar geométrico de los puntos del plano cuyo producto de distancias a dos puntos fijos es constante.

¿que significa relacionarse

Conocerse con otras personas y establecer con ellas relaciones de amistad, sociales, etc.: En cuanto César llegó a la nueva escuela empezó a relacionarse con los demás niños.

¿qué es calamitoso?

Calamitoso y calamitosa: (adjs.) Que constituye, conlleva o implica calamidad.

¿qué es estar indispueto?

Estar indispueto o indispueta es estar una persona un poco o levemente enferma.

¿qué es musitar?

Musitar: vb. Hablar una persona en voz muy baja.

¿qué es ser pajarilla?

Una persona "pajarilla" es aquella persona que no cumple lo que promete, una persona que no es seria.

¿qué es ser perro?

Ser perro es ser avisado, "vivo" embaucador, etc.

¿qué es un bolo?

En Venezuela, un bolo es un Bolívar. El Bolívar es la unidad monetaria de ese País.

¿qué es un calentado?

Se conoce como "calentado" a la comida que queda del día anterior y que se calienta para ser consumida en el dasayño.

¿qué es un desnudo?

Un desnudo es un acto en el que una modelo o una actriz posa sin ropa para una revista o un programa de televisión.

¿qué es un fiel?

1- En la iglesia católica un fiel es un creyente, devoto, feligrés. 2 Fiel: Persona que es firme, constante y leal en sus afectos, ideas y obligaciones hacia alguien o algo.

¿qué es un pagaré?

Un pagaré es un documento por el cual una persona con su firma se compromete a pagar una cantidad determinada de dinero en una fecha específica. Como característica principal, el pagaré presta mérito ejecutivo.

¿qué es un tumbe?

Un tumbé es un hurto, un robo, una avionada.

¿qué es una alegría?

Una alegría es un dulce cuyo ingrediente principal es el ajonjolí, que en Colombia es preparado y distribuido principalmente por las morenas afro-colombianas nacidas en el municipio de San Basilio de Palenque en Colombia, cuyo gentilicio es "palenqueras".

¿qué es una cardiopatía?

Una cardiopatía es una enfermedad o afección del corazón.

¿qué es una escaramuza?

Escaramuza: f. 1- Combate o enfrentamiento de poca importancia. 2- Refriega de poca importancia sostenida especialmente por las avanzadas de los ejércitos.

¿qué es una revuelta?

Una revuelta es un desorden o agitación que produce una perturbación o alteración del orden público.

¿qué es una veintena?

Se conoce como veintena a la reunión de veinte (20) elementos. Por ejemplo, veinte personas conforman una veintena de personas; veinte conejos conforman una veintena de conejos; veinte casas conforman una veintena de casas; veinte policías conforman una veintena de policías.

¿qué venden las palenqueras?

Las palenqueras son unas mujeres de descendencia africana, que en algunas ciudades y poblaciones de Colombia, principalmente en la Costa, se dedican a la elaboración y venta de una variedad de dulces conocidos como "cocadas", "alegrías", "caballitos" "enyucados", etc. Para la distribución de estos dulces, estas mujeres recorren las calles con una palangana que llevan sobre la cabeza.

¿quienes son fulano, mengano y zutano?

Fulano o fulana, mengano o mengana y zutano o zutana son aquellas personas de quienes no se conoce o no se quiere decir su nombre.

¿tomar café es pecado?

Tomar café, evidentemente no es pecado, sin embargo ésta es una de las creencias de los mormones. Aunque hay que aclarar que el hecho de que los mormones no consuman café está directamente relacionado con temas de salud, porque según su creencia el café es nocivo para la salud humana, y por ende evitar el consumo de esta bebida ayudará a prolongar la vida.